



ACUERDO

Ayuntamiento y Usal colaborarán por el Campus de Excelencia

T. D. S.

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y el alcalde, Julián Lanzarote, suscriben hoy un convenio específico de colaboración entre ambas instituciones para el fomento del Campus de Excelencia Internacional *Studii Salamantini en la Sala de Retratos del Rectorado*. La colaboración se articulará, entre otras acciones, en la potenciación de la enseñanza del español y la construcción del edificio del VIII Centenario.